

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation/Gratuité des inscriptions : prudence et hésitation chez les confessionnels

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

À mesure de la gratuité des frais d'inscription dans les établissements scolaires publics et confessionnels ne semble pas être bien accueillie par les établissements confessionnels. Dans cet ordre d'enseignement, certains responsables sont entre confusion et hésitation avant d'engager les inscriptions en respectant ou non la mesure de gratuité des frais annoncée par le président de la Transition, quand d'autres font fi de la mesure, en attendant de voir clair. Nos reporters qui ont fait le tour de certains établissements confessionnels ont effectivement

constaté la divergence dans l'appréciation de la mesure des nouvelles autorités. Au niveau des collèges Calasanz et Mgr Bessieux, l'administration exige aux parents d'élèves de payer les frais d'inscription et réinscription, selon les conditions d'admission définies par chaque établissement. Et "une fois que l'État nous paie, nous allons procéder au remboursement aux parents d'élèves", a expliqué un membre de l'administration du Collège Bessieux. Et d'ajouter que "ne sont concernés par cette mesure de gratuité que les élèves que l'État a envoyés chez nous et non tous les élèves". À Immaculée Conception et bien d'autres établissements

confessionnels, c'est la prudence et l'hésitation quant à l'application ou pas de la mesure. "Vous savez que les nouvelles autorités ont pris la mesure de gratuité des frais d'inscriptions et réinscriptions, nous attendons que le gouvernement nous donne plus de détails sur celle-ci avant d'engager quoi que ce soit", nous a-t-on répondu à l'Immaculée.



Photo: L.R.A

L'appréciation de la mesure de gratuité diverge d'un établissement à un autre.

Us et coutumes : les chefs traditionnels confient le CTRI à Dieu



Photo: S.N.M

H.N.M
Libreville/Gabon

À l'instar de nombreux acteurs de la société et de la vie politique, Sa Majesté Ovenga 1er d'Olamba, Sa Majesté Imounga, chef Mpongwe et l'union sacrée des rois et chefs coutumiers ont organisé, samedi dernier, une cérémonie visant à remettre entre les mains de Dieu et des mânes des ancêtres le mandat du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI). En effet, suivant de près l'évolution de l'actualité dans notre pays, ces derniers n'ont pas manqué d'inviter les nouvelles autorités du pays à accorder plus de place de leurs décisions aux

maîtres de la tradition. "Nous devons continuer à prier pour le bien de notre pays. À l'endroit du président de la Transition, il faudrait que le courage qu'il a apporté ne souffre d'aucun chantage et d'aucun complexe. S'il se fie à Dieu et qu'il ne néglige pas la tradition, il ira de l'avant. Nous avons besoin d'être représentés au haut niveau pour que le Gabon reste le berceau qu'il a toujours été", a indiqué le président de la Fédération internationale des thérapeutes du Gabon (FITG), Sa Majesté Ovenga 1er d'Olamba. De leur côté, les chefs tradipraticiens n'ont pas manqué de rappeler au CTRI la nécessité de travailler de concert avec la médecine traditionnelle.


Communiqué de presse

Atlantic Group, fondé par M. KONÉ DOSSONGUI, annonce le changement prochain de nom et d'identité visuelle de son pôle financier

A la suite de son programme de modernisation et de transformation digitale, Atlantic Group annonce le changement prochain de nom et d'identité visuelle de son pôle financier, afin de continuer à répondre de façon optimale aux exigences du marché bancaire moderne et d'améliorer de manière significative l'expérience de ses clients.

Le point culminant de cette importante refonte sera le changement prochain de raison sociale de ses filiales, ainsi que des éléments de nomenclature et de visibilité qui les caractérisent aujourd'hui. Aussi, les nouvelles filiales bancaires et assurantielles de Atlantic Group seront identifiées respectivement par l'appellation **AFG Bank** pour les filiales du pôle Banque, et **AFG Assur** pour celles du pôle Assurance.

La campagne de rebranding démarrera avec le lancement de la toute nouvelle filiale dans l'océan Indien: **AFG Bank Madagascar**. Ensuite, les filiales existantes suivront ce mouvement de changement de nom, au rythme de la satisfaction préalable des exigences légales et réglementaires applicables à chaque contexte national.

Après plus de 40 ans d'opérations bancaires ininterrompues et une forte présence incarnée par des filiales implantées aujourd'hui en Afrique Centrale, en Afrique de l'Ouest et dans l'Océan Indien ;

Atlantic Group, outre le secteur de la finance (Banque et Assurance), évolue également dans l'agriculture (plantations d'hévéa, de palmier à huile, d'agrumes, etc.), l'agro-industrie (transformation de cacao), l'industrie (cimenterie et minoterie), l'hôtellerie et les télécommunications, se positionne comme un partenaire financier panafricain de choix qui accroît l'inclusion financière des populations africaines sur le continent et à travers le monde.

Cette nouvelle identité visuelle est donc une matérialisation de la transformation en cours de notre Groupe et de son engagement à être toujours plus moderne, plus innovant et plus proche de la clientèle.



M. LÉON KONAN KOFFI
Vice-président en charge du Pôle Financier